



# 1月 園だより

令和7年 12月 26日  
磐田市立二之宮こども園

園目標：たくましい子

重点目標：心豊かになろう（にこにこ）

やってみよう やり続けてみよう（わくわく）

丈夫な体になろう（ぐんぐん）

今月は感染症の心配が続きましたが、今週始めくらいから落ち着いています。園では基本的な感染予防と合わせて子ども達の体調管理を引き続きしていきます。これから年末年始に向かい外出することも増えるかと思いますが、家庭での感染予防も行っていただき、規則正しい生活をお願いしたいと思います。

今年一年、保護者様には園運営にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。来年も笑顔いっぱいの子ども達とわくわく・どきどきの園生活を送ることができるよう職員一同努めてまいります。よろしくお願ひ申し致します。

お家の方との時間は宝物♡



お忙しい中、参加会へのご参加ありがとうございました。一緒にごっこ遊びをしたり、子ども達が考えたショーを見ていただいたりしました。子ども達が何に興味を示し、何に心を動かされているのかを普段の保育の中から感じ取っていただけたと思います。今後も目の前の子ども達の思いを優先した保育を心がけていきます。



～さくらの苑まで避難訓練～

万が一の水害の際は、園南側の「介護老人保健施設 さくらの苑」まで避難させていただくことを踏まえ、全園児で訓練をしました。職員の動きをシュミレーションできたことは大変有難いです。地域の温かな支援に支えられています。



様々な行事への親しみ方を受け止めよう！

～クリスマス・餅つき編～



寝て待っていよう



ゆき組サンタ、トナカイ登場！



今年もサンタクロースが来てくれました。「眠っていると来るんだって！」とみんなで寝て待っているクラスもありました。各学年に適した楽しみ方をし、5歳児が年下児クラスに出前サンタクロースで訪問し、温かな交流も繰り返し見られました。

エームサービスさんのご協力のもと、餅つき会を行いました。蒸したもち米の匂い、臼、杵の使い方、少しずつ伸びる餅の変化に興味津々の子ども達でした。園のキンカンを用いて作った鏡餅。新しい年を迎える準備を園全体で楽しみました。

ぺったん ぺったん

おもちつき！



他クラスでは、粘土で鏡餅をつくり、餅つきの真似をしたりして楽しみました。



